
NO. 答弁者

1 中 本 議 員 1
急速に進む休耕田をどのように感じ
平生町の農地をどう守るのか

1 町長は、ほ場整備事業をする気はあるか

2
太陽光発電は耕作放棄地の解消のひとつであるが環境問題
としてはどうか

3
農業がめまぐるしく変化する中、農業者の生の声をどのよ
うに把握し農業政策を進めているのか

2
平生町民憲章（昭和６０年制定）は
時の流れで一部現実とマッチしてい
ない。見直してはどうか

4
自然を大切にし、環境をととのえ美しい町をつくりますと
あるがどうめざすのか、子供たちをはじめ、町民と唱和を
することに違和感がある

2 渕 上 議 員 1 当町の火災対策は 5 周辺地域（中心部以外の地域）の火災対策は万全か

2 庁舎の耐震化へ向けての方針は 6 庁舎の建替事業は

3 細 田 議 員 1 職員定数適正化計画について 7 現状と課題は何か（業務内容も含む） 町長

2 子どもの貧困対策について 8 町はどのような取組みをしているのか

9 これからの取組みはどうしていくのか

4 岩 本 議 員 1 平成２９年度当初予算について 10 財政基金について

11 予算編成テーマの実現について

2 参加と協働のまちづくりについて 12 自治会への加入促進について

5 村 中 議 員 1 圃場整備について 13 農免道路沿いの圃場整備について

2 地域活性化について 14 漁業の６次産業化について

6 中 川 議 員 1 本町の防災対策について 15 土砂災害について 町長

7 河内山議員 1
平生町未来戦略：ふるさと特産品
ＰＲプロジェクトについて

16 今後の戦略展開は

17 ふるさと納税額　１億円を目指しませんか

18 町の控除額の合計額は

19 ふるさと納税ポータルサイトの活用策は

2 産業の振興と雇用の創出について 20
町外からの進出に対するワンストップサービス（窓口）の
展開は

町長
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